

Daten der Veröffentlichung: **Winsener Anzeiger, 25./26.02.2017**



## Realschüler unterstützen Lebenshilfe-Kita

**SCHÜLER SPENDEN** für Kindergartenkinder: Die Valentinstag-Aktion in der Johann-Peter-Eckermann-Realschule in Winsen (der WA berichtete) war auch in diesem Jahr wieder ein toller Erfolg. Knapp 300 Schüler verschenkten an dem Tag Herzensgrüße zusammen mit Keksherzen. Organisiert wurde die Aktion von der Schülerversammlung. Am Ende stand ein Erlös von 155 Euro. Das Geld und ein neues Rutschauto übergaben jetzt einige Schüler zusammen mit dem stellvertretenden Schulleiter Andreas

Neises an die Integrative Kindertagesstätte der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg am Bultweg. Leiterin Kerstin Höfig war begeistert von der Spende: „Das Geld können wir sehr gut gebrauchen.“ So soll eine Spiegelreflexkamera angeschafft werden, mit der der gemeinsame Kita-Alltag von Kindern mit und ohne Behinderung dokumentiert werden kann. Derzeit besuchen zwölf Kinder die Krippe und 18 Kinder die Kindergartengruppe der integrativen Einrichtung in Winsen. *si/Foto: si*